

s'être recommandés à sa protection, les enfants vont offrir leurs vœux à leurs bons parents, et leur demandent, en retour, leur bénédiction. Quels heureux moments ! Quels doux épanchements ! Quelles ineffables jouissances ! Certes, ce n'est pas la mère qui voudrait en donner sa part. Aussi les voit-elle arriver avec plaisir ; et, pour en perpétuer le souvenir, elle veut que, ce jour là, la table, les habits prennent un air de fête.

8^o *Première Communion.*

La première Communion d'un enfant est un acte trop important dans la vie pour qu'il ne fasse pas époque. Longtemps à l'avance on s'y prépare, et, quand le jour est arrivé, toute la maison est sur pied. Non contents d'avoir béni leur petit ange, de lui avoir pardonné ses manquements, les parents veulent encore assister avec lui à la messe et l'accompagner au divin banquet. Qui dira les suaves émotions qui remplissent alors le cœur d'un frère, d'une sœur, mais surtout